

Tauchunfallbericht Bodensee

28.05.2015 • Überlingen Liebesinsel



„Am Donnerstag, 28.05.2015, ereignete sich gegen 13:40 Uhr im Bodensee vor Überlingen ein Tauchunfall mit einer verletzten Person.

Nach dem Tauchgang einer zweiköpfigen Sporttauchergruppe im Bereich der Liebesinsel, SOS-Tafel 25, bekam ein 45-jähriger Mann ernsthafte gesundheitliche Probleme. Trotz eines kontrollierten Aufstieges aus einer Wassertiefe von 37 m erlitt der Taucher an der Wasseroberfläche einen Krampfanfall. Er wurde durch seine Mittaucherin (Ehefrau) und weiteren Helfern an Land gebracht. Der alarmierte Rettungsdienst brachte den Mann mit einem Rettungshubschrauber in ein nahegelegenes Krankenhaus.

Die Ermittlungen zur genauen Unfallursache wurden von der Wasserschutzpolizei in Überlingen geführt.“¹

Quellen:

¹ vgl. <http://www.presseportal.de/blaulicht/pm/110981/3033459>, Zugriff am 28.04.2016

Wir haben die Tauchunfälle im Bodensee mit größtmöglicher Sorgfalt recherchiert. Das Tauchteam Bodensee übernimmt jedoch keine Haftung oder Gewährleistung für die Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen und Daten.

